

Tribunes politiques

MON PARTI, C'EST LUNEL

Depuis plusieurs semaines, notre pays traverse une période de turbulences politiques dont les répercussions inquiètent nos concitoyens et les acteurs économiques. Dans ce marasme, les collectivités locales, comme la nôtre, doivent continuer à avancer pour répondre aux besoins de la population et préparer l'avenir.

À Lunel, malgré des finances éprouvées par les aléas de l'actualité, nous restons déterminés à poursuivre notre action. Nos projets avancent et prennent forme. Notre équipe municipale fait preuve de rigueur et d'adaptation, avec une gestion réactive qui nous permet de tenir le cap. La population peut désormais constater les premiers résultats et mesurer l'ambition que nous portons pour notre ville.

Les critiques passées et actuelles, très politiques, souvent l'œuvre d'opposants revanchards, ne nous détourneront pas de nos objectifs. Elles renforcent notre motivation à servir l'intérêt général, à œuvrer pour améliorer la qualité de vie et à rassembler les énergies autour de projets fédérateurs.

Nous observons avec satisfaction l'adhésion des Lunellois, qui perçoivent et partagent cette dynamique positive. Le regard extérieur sur notre ville change, et c'est ensemble que nous faisons évoluer l'image de Lunel. Les résultats de nos efforts commencent à se faire sentir, et cela ne peut que renforcer notre engagement pour l'avenir.

La détermination, le courage et l'engagement continueront d'animer les élus. Vous pouvez compter sur nous !